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中小企業振興対策に対する令和７年度群馬県補助金の予算確保を
自由民主党群馬県支部連合会へ要望

　吉田勝彦会長は10月８日㈫県議会庁舎におい
て自由民主党群馬県支部連合会による政調懇談会
に出席し、令和７年度群馬県に対する政策・予算
要望を行った。
　吉田会長は挨拶の中で、組合支援を柱に、省力
化投資補助金の事務局を担い、県内企業の生産性
向上や省力化のための投資を促進していくと述
べ、特段の配慮を求めた。

　続いて、本会大澤専務理事が、中小企業におけ
る課題として「価格転嫁」「人手不足・生産性向上」
「中小企業組合の活性化・機能強化」「SDGｓへの
対応」「本会財政基盤の確立」を挙げるとともに、
様々な課題の解決を目指す会員組合の活動状況を
示し、令和７年度群馬県補助金の確保を要望した。
　また、吉田会長は、行政に期待する政策として、
中小企業へ仕事が発注されることが期待できる裾
野の広い企業を誘致して欲しいと伝えた。意見交換で発言する吉田会長（手前）


